
  

29 de enero de 2025 
 

NOTA DE PRENSA 
  

COMERCIO CORDOBA SOLICITA LA CONVOCATORIA 
DEL CONSEJO ASESOR DE COMERCIO PARA 
RATIFICAR EL DICTAMEN DE LA COMISIÓN SOBRE LA 
ZONA DE GRAN AFLUENCIA TURÍSTICA 
  

El dictamen sobre el impacto de las ZGAT en el comercio 
cordobés propone que la ZGAT se establezca únicamente en la 

zona Centro y durante los meses de en abril, mayo, y octubre, 
además de en la Semana Santa. 
  
Comercio Córdoba, la Federación de los comerciantes cordobeses, solicitará al 
Ayuntamiento de Córdoba la convocatoria del Consejo Asesor de Comercio con 

el objetivo de ratificar los resultados del dictamen sobre el impacto de la Zona 
de Gran Afluencia Turística en el comercio de nuestra ciudad. 
  

Hay que recordar que el Ayuntamiento de Córdoba constituyo una comisión para 
evaluar el impacto que en el comercio de la capital tendrá la declaración de la 
Zona de Gran Afluencia Turística. 

  
A su vez, el Instituto Municipal de Desarrollo Económico encargó un informe, que 
fue realizado por la empresa Lógica Plural Consultora, que concluye en la 

necesidad de limitar la zona y los periodos temporales de aplicación de la ZGAT. 
  
Según Comercio Córdoba, una vez analizado el informe, la mencionada comisión 

va a hacer suyas sus conclusiones y va a proponer que la ZGAT se establezca 
únicamente en la zona Centro y durante los meses de abril, mayo, y octubre, 
además de Semana Santa. 

  
En esta línea, los comerciantes cordobeses creen que es necesario que el 
dictamen de esta comisión sea ratificado por el Consejo Asesor de Comercio para 

mostrar, de forma inequívoca, el apoyo político a las propuestas contenidas en 
el mismo, para lo que Comercio Córdoba solicitará su convocatoria inmediata. 
  

Comercio Córdoba ha señalado que, desde que se creó la ZGAT, su postura ha 
sido siempre la de limitar su influencia a la zona urbana declarada como 
Patrimonio de la Humanidad, aunque cree que la propuesta de que abarque la 

zona Centro puede ser asumible como un mal menor. 
  
Así mismo, los comerciantes cordobeses han pedido a la Junta de Andalucía 

sensibilidad hacia la situación que atraviesa el comercio de cercanía de la ciudad 
de Córdoba y que, en consecuencia, muestre su apoyo a este sector aceptando 
las propuestas contenidas en el dictamen elaborado por la comisión. 

  
Por último, Comercio Córdoba ha agradecido al alcalde de Córdoba, José María 
Bellido, y a los grupos políticos que integran el Pleno del ayuntamiento su apoyo 

al dictamen de la comisión y, por tanto, su respaldo a las propuestas contenidas 
en el mismo. 

 

 


